

Asciende a 358 cifra de muertos por terremoto en México



México, 30 sep (RHC) El coordinador nacional de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación (Segob), Luis Felipe Puente, informó que el número de personas fallecidas tras el terremoto de magnitud 7,1 en la escala Richter que sacudió el centro y el sur de México el pasado 19 de septiembre ascendió a 358.

A través de su cuenta oficial en Twitter, el funcionario precisó que de las víctimas fatales, 217 personas murieron en la Ciudad de México, 74 en Morelos, 45 en Puebla, 15 en en el Estado de México, seis en Guerrero y uno en Oaxaca.

Asimismo, Mancera indicó que 29 personas siguen hospitalizadas, de las cuales cinco se encuentran en estado grave de salud.

También notificó que se mantienen cinco mil damnificados en 84 refugios temporales instalados en los estados afectados, la mayoría en Chiapas y Oaxaca.

Mientras, brigadas del Ejército y la Marina de México, y grupos especializados de diversos países, continúan las labores de rescate que todavía se encuentran bajo los edificios colapsados.

La víspera, el presidente Enrique Peña Nieto aseguró que la nación cuenta con finanzas públicas sanas y mecanismos institucionales que permitirán cubrir gran parte de la reconstrucción con fondos públicos y el cobro de seguros, así como hizo un llamado a los industriales a participar en la tarea colectiva, junto a la sociedad y el gobierno, para poner a todo México de pie. **(Fuente/PL/Cubasí)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142953-asciende-a-358-cifra-de-muertos-por-terremoto-en-mexico>



Radio Habana Cuba